



## **Ein Herz für Demokratie**

(Fürstenfeldbruck) Trotz Unwetterwarnung und heftigen Regenschauern sind am 07.06.24 rund 350 Menschen dem Aufruf des „Bündnisses für Demokratie im Landkreis Fürstenfeldbruck“ gefolgt. Als sich die Sonne wieder kurz zeigte, bildeten sie gemeinsam auf der Amperwiese des Veranstaltungsforums die Form eines großen Herz-Symbols. Dieses wurde per Drohne fotografiert und später digital um den Text "Demokratie - Ja bitte!", den Slogan des Bündnisses, ergänzt.

Angeregt durch die viel beachtete Lichteraktion NIE WIEDER im Februar 2024 an der 2.000 Bürgerinnen und Bürgern teilnahmen, gründete sich Mitte April das „Bündnis für Demokratie im Landkreis Fürstenfeldbruck“. Diesem gehören mittlerweile zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter aus der Zivilgesellschaft, aus gemeinnützigen Organisationen und der Kommunalpolitik an.

Das Bündnis will eine gelebte Demokratie fördern, Räume für Kommunikation schaffen und einen offenen Dialog auf Augenhöhe ermöglichen, aber auch Gefährdungen der Demokratie aufzeigen. Alle Bürger können hierbei mitmachen! Nähere Informationen einschließlich der Gründungserklärung unter: [https://www.instagram.com/demokratie\\_lkr\\_ffb/](https://www.instagram.com/demokratie_lkr_ffb/)

### **Pressekontakt**

#### **Veranstaltungsforum Fürstenfeld**

**Ansprechpartner:** Zoryana Waldmüller

Tel. 08141 / 6665-120

Email: [zoryana.waldmueller@fuerstenfeld.de](mailto:zoryana.waldmueller@fuerstenfeld.de)

### **Pressematerial**

Text- und Bildmaterial zur Veröffentlichung finden Sie unter

[http://www.fuerstenfeld.de/presse\\_de](http://www.fuerstenfeld.de/presse_de)